



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

203/2010

*EL CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
RESUELVE*

ARTÍCULO 1º.- DECLARAR de interés municipal el proyecto "Lo importante es comprendernos", elaborado por un grupo de alumnos de la Escuela Especial N.º 1 Kayú Chénèn, quienes realizan la detección de barreras en la comunicación en diferentes comercios de nuestra ciudad.

ARTÍCULO 2º.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.

RESOLUCIÓN CD N° 283 /2019.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 11/09/2019.-

co

**E. ALEJANDRO BEROLA**  
Secretario Legislativo  
Concejo Deliberante Ushuaia

**Juan Carlos PINO**  
Presidente  
Concejo Deliberante de Ushuaia